
 
 

ATA - COMITÊ DE INVESTIMENTOS  
QUITANDINHAPREV 

 
Aos 19 dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco reuniu-se 

em sessão ordinária o Comitê de Investimentos, às 9:00 horas na sala 

de reuniões do QUITANDINHAPREV. Presentes ali, todos os membros 

do Comitê nomeados através do Decreto nº 108/2022. O Presidente do 

Comitê sr. Ricardo Casagrande iniciou a reunião agradecendo a 

presença de todos, passando em seguida para a apresentação dos 

trabalhos, com a análise da carteira de investimentos. 

A carteira do QuitandinhaPrev registrou um patrimônio total de 

R$90.827.284,44 em 30 de abril de 2025, com uma rentabilidade de 

1,50% no mês. Em relação à meta atuarial, que para o período foi de 

0,89% (INPC + 5,25% ao ano), resultando em uma carteira que 

ultrapassou a meta em 0,61 p.p. no mês. Foi comentado acerca de 

como a carteira está se comportando dentro dos quatro primeiros meses 

do ano. 

Viu-se que a rentabilidade acumulada alcançou 5,17%, enquanto a meta 

atuarial foi de 4,19%, sendo possível abrir uma certa margem de 

segurança para o atingimento do objetivo. 

Outra discussão realizada foi uma leve mudança dos resgates para o 

investimento em Títulos Públicos Federais. Foi proposto o resgate de 1 

milhão do BB Perfil para não deixar o BB Fluxo com valor baixo. Sendo 

aprovado, ficou decidido os seguintes resgates: 

 Resgate total (aproximadamente R$3.700.000,00) do Fundo de 

Investimento “BB PREV RF IMA B TÍTULOS PÚBLICOS FI”, 

inscrito sob o CNPJ 07.442.078/0001-05; 



 
 

 Resgate parcial de aproximadamente R$1.000.000,00 do Fundo 

de Investimento “BB PREV RF REF DI LP PERFIL FIC FI”, inscrito 

sob o CNPJ 13.077.418/0001-49; 

 Resgate parcial de aproximadamente R$5.300.000,00 (o suficiente 

para resgatar o total de R$10.000.000,00 junto com os demais 

resgates) do Fundo de Investimento “BB PREV RF FLUXO FIC”, 

inscrito sob o CNPJ 13.077.415/0001-05. 

Após isso, ainda durante a reunião realizada em conjunto com os 

Conselhos e a Diretoria, realizou-se reunião via online com uma 

empresa que realiza censo previdenciário, sendo após isso discutido 

sobre a importância de realizá-lo, tanto no objetivo legal como no 

objetivo de melhorar as informações para ter cálculos atuariais mais 

preciso. 

 

Nada mais havendo a tratar encerra-se a presente sessão com a 

lavratura da presente ata, que segue assinada pelos presentes. 

 

Ricardo Casagrande 
Presidente do Comitê 
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Membro do Comitê 

 

Thiago Luiz Boll 
Membro do Comitê 

 

 


